



# Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 T E L (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F  
会長 岸 義朗 幹事 上南雅延 会報委員会 ◎宇恵〇喜田・田村・中村(雅)・向井

第466回 例会 昭和60年1月21日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会 点鐘 岸 義朗会長

2. ロータリーソング 「我等の生業」

3. ゲスト紹介 海南省立教育研究所 指導主事 原 俊三氏

4. ビジター紹介 神保勝俊様(和歌山東R.C.) 門脇孝文様(海南R.C.)

5. 出席率の報告 会員総数 63名 出席者数 46名 出席率 73.01%  
前回修正出席率 87.3%

## 6. 会長スピーチ

皆様こんにちは。先週1週間程旅行を致しました為、先週の例会を休ませて頂き、副会長の谷井様には大変御迷惑をおかけしました。

海南省立教育研究所、指導主事の原様、忙しい中をありがとうございます。

ビジャーの神保様、門脇様、本日は御苦労様です。

商工会議所より利酒会が1月26日午後1時30分~4時30分、当会場で開催される御案内がありましたので、御都合の良い方は御参加下さい。

先日の理事会で、野球を楽しみにしている会員には大変申し訳ない事ですが、今年は10周年記念事業の為、大変難しく、不参加となりました。御理解の上、どうか御了承下さい。

私がハワイ旅行を通して実感したことは、日本人の海外旅行熱の凄まじさと、世界的インフレの傾向が進みつつあるということです。旅行は致しましたが、銳気を養いに行ったのか、疲れに行ったのやら……

この後、原様より教育問題についての卓話がございますので、どうか御静聴お願い致します。

## 7. 幹事報告

○ 認証状伝達式の御案内

堺おおいずみR.C.

和泉南R.C. 3月11日(月) 13:00~登録

河内長野東R.C.

於大阪ロイヤルホテル

○ 第264地区年次大会御案内

西宮甲子園R.C. 3月23日(土)~24日(日) 於神戸ポートアイランド

**Discover a New World of Service****見つけよう 奉仕の新生面**

1984~'85年度 国際ロータリー会長 カルロス・カンセコ

## 8. ゲスト卓話 「子供にひかれて36年」 原 俊三氏

おれ 今日は 目玉が出るほど 腹がたったぞ

おれ 今日 よそみをしなかったぞ

おれ ともちゃんに わからんと教えてやっていたのに

そやのに 先生が おれのことぼろくそにおこった

先生でも しんちゃんに悪かったと 手をついてあやまれ！

この詩の子供の怒りは、今の一斉教育の授業の進め方を表わしていないだろうか、子供の善意さえも見失ってしまう画一的な一斉授業。叱ることで維持され、人間的温かさのない教育は子供の心に何を残すであろうか。

今日、日本の子供は世界の子供に比べて、知識のレベルは高いと言われているが、グリコ、森永事件の中にみる人間像そのものは、今の教育の中にみられる人間的温さのない、合理的、画一的な考え方の結果ではないでしょうか、この事件を通して私達が考えねばならないのは、警察の失態を非難するのではなく、何故このような人間が育ってきたのか、この事に怒りを覚えずにして教育の良否を問うことはできません。

人間はこれから道がわからない時、今迄の道を振り返って新しい道を求めれば、現在何をすべきか、はっきりと浮かんでくる。

人間の心を育てる教育がなされない限り、地域社会にそのツケはまわってくる。

子供から学べない先生（大人）は、子供に何も教えられない。

子供の活々とした姿から先生（大人）は成長する。そして子供も飛躍し共に成長する。

このような人間の心+知識の教育こそが、現在一番大切なものと思われる。

## ニコニコ・米山・BOX

岸 義朗君 （旅行を無事終えて）

辻 秀輝君 （恩師に会えて、懐しく嬉しく）

岡本 正君 （市民駅伝で、スタートのピストルをうたせて頂いて）

尾初瀬恭生君 （P.T.Aの研修会、無事盛会でしたので）

山野 裕正君 （ゲストの原先生への連絡が遅れたお詫びと、感謝の気持）

新垣 勝君 （昨日、医師会のコンペで優勝）

次回例会案内 昭和60年1月28日（月）PM12:30 於 海南商工会議所